

Symposium sur les Lumières et le Droit

Un symposium avait été organisé au mois de mai au Musée de la Banque ottomane pour constituer une plate-forme où l'on pourrait discuter des principes fondamentaux du Siècle des Lumières et des problèmes concernant son application en Turquie. La nouvelle conférence, qui aura lieu du 30 novembre au 1er décembre 2007, sera intitulé "Les Lumières et le Droit moderne: Questions Légales Contemporaines et le Droit en Turquie".

Il est vrai que le Siècle des Lumières a contribué à la fondation des principes élémentaires et du Droit moderne, qui ont également présenté des problèmes et des critiques similaires à la philosophie du Siècle des Lumières. Ces difficultés et critiques correspondent aussi à la situation en Turquie, qui a sa propre façon de créer des droits modernes en raison de son expérience historique particulière. Tout en voulant analyser la particularité de ce processus, le symposium se penchera sur les critiques des instruments de Droit positif en Droit moderne, le lien entre Droit et légitimité démocratique, les questions légales en Turquie, spécialement dans la sphère de la liberté d'expression.

